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Beginn der Sitzung 19:15

TOP 0: Genehmigung der Tagesordnung
Unter TOP 7 „Anträge und Resolutionen“ soll über das Thema Hiwilöhne 
TOP 20 „Sonstiges“ wird zu TOP 10.
Die Tagesordnung wird Einstimmig angenommen.

geredet werden.

TOP 1: Genehmigung des Sitzungsprotokolls vom 24.04.2008
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 2: Berichte des Präsidiums
Die Gäste werden herzlich begrüßt
Nicodemo Ciarciaruso vertritt Ingo Reimund (Fachwerk)
Daniel Olapade vertritt David Casper (Grüne)
Das Protokoll vom 05.02.2008 liegt inzwischen vor und soll auf der nächsten Sitzung 
genehmigt werden.

TOP 3: Anträge von Gästen
Es liegen keine Anträge von Gästen vor vor.

TOP 4: Berichte des AStA
Alexandra Poth (HoPo) berichtet. Schriftlicher Bericht wird nachgereicht.
Es wird gewünscht, die nächste Stupa-Sitzung im Senatssaal durchzuführen.
Michael Heister (Öffentlichkeit) berichtet. Schriftlicher Bericht wird nachgereicht.
19:45: Julia Plenert verlässt die Sitzung
Moritz Kütt (Verkehr und Umwelt) berichtet. Schriftlicher Bericht liegt vor.
Martin Uhlig (Finanzen) berichtet. Schriftlicher Bericht wird nachgereicht.
20:00 Moritz Kütt verlässt die Sitzung
Martin Uhlig berichtet für Sebastian Braun (Soziales). Schriftlicher Bericht wird 
nachgereicht.
Oliver Bernasconi (HoPo/Minderheiten) berichtet. Schriftlicher Bericht wird nachgereicht.

• TOP 5: Bericht der Vertreter im Verwaltungsrat des Studentenwerks
Die Vertreter im Verwaltungsrat sind nicht anwesend.
MLP hat Mensagutscheine beim Ausfüllen von Personendaten verteilt.
Die neue Verwalterin vom Karlshof will noch stärker Kameras zur Überwachung einsetzen.

TOP 6: Nachwahl eines studentischen Vertreters im Verwaltungsrat 
Studentenwerks
Zur Wahl steht Daniel Olapade.
Bei einer Enthaltung gewählt.
Er nimmt die Wahl an.

des

TOP 7: Anträge und Resolutionen
Es liegen keine Anträge vor.
Die HiWi-Vergütung soll auf 8,50 erhöht werden mit Bachelorabschluss ca. 10 Euro.



uer a ö ia  wira Deaunragizu ermmein in weicnem Kanmen ein riacnentariTvenrag mogncn 
ist.

TOP 8: Nachtragshaushalt 2.Lesung
Der Nachtragshaushalt wird vom Finanzreferenten vorgestellt.
Punkt 2.20.1 muss 1800€ betragen.
Bei einer Enthaltung angenommen

TOP 9: Finanzanträge
Es liegen keine Finanzanträge vor.

TOP 10: Sonstiges
Am 30. 31. Mai findet im Cafe KoZ (Uni Frankfurt) eine Veranstaltung mit dem Titel 
„Deutsche Normalitätseuphorie“ statt.
Ab nächster Woche gibt es Wahl-Ballons.
Die Listen werden beauftragt einen Ansprechpartner wegen Wahlkoordination zu 
benennen.

Ende der Sitzung 21:12
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Moritz Kütt(Verkehr und Umwelt):
Bericht des Referenten fuer Verkehr und Umwelt 
zur StuPa Sitzung am 21. Mai 2008 
(erstellt am 14.05.2008)
Semesterticket
Die Rueckerstattung von Semestertickets des SoSe 2008 ist so gut wie abgeschlossen, 
die Frist fuer neue Antraege ebenfalls abgelaufen. Insgesamt wurden ca. 170 Antraege 
genehmigt, hinzu kommen 5 Antraege aus sozialen Gruenden (hier findet eine Erstattung 
ohne Wegfall der Fahrtberechtigung statt). Wie schon in der letzten Sitzung angekuendigt, 
sind die sozialen Rueckerstattungsfaelle stark zurueck gegangen, vor allem bedingt durch 
die neue Satzung. Ich werde mir in den naechsten Monaten Gedanken zu eventuellen 
Aenderungen machen und diese dem StuPa vorstellen. Weiterhin plane ich, die 
Rueckerstattung in Zukunft zumindest teilweise online bzw. ueber eine Datenbank 
abzuwickeln, um Arbeitsaufwand einzusparen und einen besseren Service anzubieten.
Die letzte halbjaehrliche Sitzung der Verkehrs-LAK hat am 9. Mai stattgefunden. 
Interessant besonders Infos des RMV bezueglich Uebergangstickets zum VAS (Bayern) 
und VRN (Sueden).
Es gibt Uebergangstickets zum VAB, aufgrund technischer Schwierigkeiten koennen diese 
aber noch nicht mit dem Handy gekauft werden (dies wuerde den Kauf im Zug wieder fuer 
die meisten moeglich machen). Im VRN gab es Ueberlegungen, das RMV 
Uebergangsgebiet zu vergroessern, leider werden diese nicht weiterverfolgt.
Busverleih
Wir sind dabei, wieder einen AStA Bus von der Firma Brunner mobil zu bekommen, 
finanziert ueber Werbung. Die h_da steigt nun auch in das CarSharing Angebot fuer 
Studenten ein, wir planen das Angebot gemeinsam auszubauen, um den Ausleih fuer 
Studenten beider Hochschulen auch am jeweils anderen Standort moeglich zu machen. 
Ebenfalls gemeinsam werden wir dabei die notwendigen Broschueren, Webauftritte und 
Werbematerial ueberarbeiten.
Fahrradabstellplaetze
Nicht erfreulich bisher: Ausschliesslich fruchtlose Versuche mit der 
Universitaetsverwaltung Kontakt aufzunehmen, werde mich weiterhin darum bemuehen. 
AStA Raueme
Die Raumsituation in den Rauemlichkeiten im alten Hauptgebauede entspricht im Moment 
nicht den Anforderungen der Gewerbe, des Buerobetriebs und der Referenten. Wir haben 
dazu neue Nutzungsmoeglichkeiten geplant und sind gerade dabei, die Umsetzung zu 
erarbeiten (HRZ, Hochschulverwaltung).
AStA Klausurwochenende
Um die Zusammenarbeit untereinander zu verbessern, und vor allem neben dem 
Tagesgeschaeft etwas mehr Zeit fuer Zukunftsplanungen zu finden, habe wir ein 
Klausurwochende geplant. Dabei organisiere ich im Moment Ort, Fahrt und vor allem das 
Tagungsprogramm.


